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В сезоне 2021-22 Аслан Раисов будет играть за хоккейный клуб
“Буран” города Воронеж.

Известному чеченскому хоккеисту уже 30 лет. За более чем 10-
летнюю  карьеру  он  побывал  во  многих  клубах,  в  том  числе,
периодически, в воронежском “Буране”. В сезоне 2020-21 Аслан
играл в подмосковном «Динамо», где в регулярном чемпионате
провел 42 матча и набрал 35 очков (10+25) и 5 матчей плей-офф,
в которых забросил две шайбы.

В  начале  октября  подписал  контракт  на  сезон  2021-22  с
“Бураном”, уже провел первые тренировки и рассказал о своем
возвращении в воронежский клуб.

– Аслан, с каким настроением ты приехал в Воронеж?

– С отличным настроением, как к себе домой, судьба постоянно
сводит меня с «Бураном», а я и рад этому.

– Наверняка у тебя были еще предложения, кроме «Бурана»?

–  Многие,наверное,  слышали,  что  в  «Динамо»  случилась
неприятная ситуация – клуб закрыли и пришлось вновь заниматься
трудоустройством… Я ждал, когда мне предложат интересный и
комфортный вариант. У меня были предложения, но они меня не
устраивали, тут даже не в условиях дело,а в плане локации, так
скажем, потому что кроме клубов ВХЛ это были еще и заграничные
команды.

– В итоге сколько ты пробыл без команды? И чем ты занимался
все это время?

– Нас «распустили» 4-го августа, так что получается ровно два
месяца. А занимался я своими делами, но и, конечно, не забывал
держать себя в форме. Но держать себя в форме одному и с
командой – это две разные вещи. Потому что, сколько бы ты ни
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тренировался, без игровой практики всегда будет тяжело.

–  Вчера  ты  первый  раз  вышел  на  лед  «Юбилейного»,  какие
ощущения?

– В начале тяжеловато было, но когда стали давать игровые
упражнения, азарт появился, интерес, и ноги сразу как будто
сами побежали (смеется). В общем, когда надо обыграть кого-то,
обхитрить или есть кому отдать, сразу легче становится.

– У тебя есть представления, с кем из партнеров ты выйдешь в
тройке?

– Абсолютно нет. Наверное,это будет обсуждаться, может быть,
тренеры уже приняли решение, но я пока этого не знаю. На самом
деле мне без разницы. Главное, чтобы ребята были игровые, с
головой, шайбу не передерживали. Наверное, это не секрет, ведь
я сам больше такой «отдал- открылся» (смеется).

–  Новость  о  твоем  возвращении  нам  взорвала  соцсети.  Ты  в
курсе, как тебя здесь болельщики ждут?

– Надеюсь, это правда… И могу сказать, я их жду точно также на
трибунах.
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